



Entrevista / Ivonne Ortega (Coordinadora de Diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- "Ríspido y absolutamente autoritario porque éramos 3 fuerzas dentro del Congreso que estábamos pidiendo que se cumpliera la sentencia de los jueces de Chiapas y Morelos, porque hoy está vigente en la Ley que tenemos actual, si la quieres modificar o como la quieras modificar, hoy no está modificada y allá en un arrebato, como lo que le pasó en el INE al diputado vicepresidente, Sergio Gutiérrez Luna, quería que se le hiciera juicio político a los jueces y que se les metiera a la cárcel, inclusive yo le decía: 'Oye, pues te van a faltar cárceles'. Es de verdad frustrante encontrar gente que, teniéndolo todo para poder consensar y llegar a acuerdos que hoy no representan. Ya está claro que cuando un juez manda una instrucción, pues hay que acatarla, tiene el 4 de septiembre la Cámara audiencia para una de las suspensiones y el 6 de septiembre la otra, no entiendo cuál es la otra, ahí se puede determinar si tienen o no razón los jueces".

https://drive.google.com/file/d/1VhusZutOGd61y9A6SWvrhnQoy-RAXbo8/view?usp=sharing